

No. 193

令和2年12月23日

【発行】

豊橋市立青陵中学校 校長室

t-asai-hideo@toyohashi.ed.jp

Rising Sun



よいお年をお迎えください



新型コロナウイルス感染症拡大で始まった令和2年(2020年)も、あと1週間で幕を閉じようとしています。この1年、「新型コロナウイルス」という言葉を見聞きしない日はありませんでした。なかなか収束が見えてこないなか、「過去最多の…」というフレーズに対して鈍感になっている自分に気づき、ハッとさせられます。

前号でお伝えしたように、年末恒例の「新語・流行語大賞」も「今年の漢字」も、新型コロナウイルス関連の言葉や漢字が目白押しでした。そんななか、田村教頭先生から「今年を振り返ってみて、なにか明るい話題はないですかねえ」と尋ねられました。

目に見えぬウイルスと格闘した1年ですので、この1年を振り返ってみたとき、どうしてもネガティブな話題しか思い浮かんでできません。が、スポーツ界を振り返ってみると、そうでもありませんでした。



プロ野球もサッカーのJリーグも開幕が延期されたり開幕直後に中断されたりしました。開幕・再開後も無観客で試合が行われるなど、まさに異例づくしのシーズンとなりました。でも、長らく不振にあえいでいた地元球団の中日ドラゴンズや名古屋グランパスは、ともに3位という好成績でシーズンを終えることができました。次々と完封試合をやったのけた大野雄大投手は、最優秀防御率、最多奪三振に加え沢村賞に輝きました。名古屋グランパスは9年ぶりにACL(アジア・チャンピオンズリーグ)の出場権を獲得しました。コロナ禍で暗い話題ばかりが立ち込めるなか、



私たち愛知県民にとって明るいニュースとなりました。

来年のことは「神のみぞ知る」状況が続いていますが、新型コロナウイルスによって延期された東京オリンピック・パラリンピックが開催されたあかつきには、TEAM JAPANのメダルラッシュ等で、明るい話題満載の1年となることを祈っています。

さて、明日から2週間の冬休みとなります。コロナ禍での冬休みとなりますが、英気を養い、新年、そして3学期に備えていただきたいと思います。

1 不要不急の外出は慎重に

感染拡大が続いているなか、不要不急の外出には慎重でありたいものです。少なくとも人混みが予想され、密になる場所へは出かけないようにしましょう。

2 忘・新年会は自粛を

飲食を伴う会食は感染リスクを高めます。知人・友人と集まって楽しいひと時を過ごしたいという気持ちは理解できますが、忘・新年会は自粛をお願いします。年末・年始はStay Homeでいきましょう。

3 身体も心もリフレッシュ!

なにかと忙しい師走です。大掃除や新年の準備などご家庭のことで大わらわと言われるかたもいらっしゃりましょう。でも、休めるときには、身体も心もしっかりと休ませてください。心身ともにリフレッシュして、2021年を幸先よくスタートさせましょう。

4 大事にしよう!プライベート

Stay Homeで、家族など自分にとって大切な人と過ごす時間を大切にしてください。日頃、家庭サービスができていないかたは、汚名返上といきたいものです。特に男性職員(自分も含め)で、ふだん家事をするようなことがないかたは、汚名返上の絶好のチャンス!

5 忘れるな!教育公務員であることを

「うち飲み」で飲酒運転が増加しているという報道がありました。飲酒運転は絶対NG。救いたくても救いようがありません。飲酒運転だけでなく、あらゆる信用失墜行為は言い訳が全くきかない時代です。プライベートな時間であっても、教育公務員であるという自覚をお忘れなく!青陵中から不祥事は追放しましょう。

それでは、よいお年をお迎えください。